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                    Abstract
We give an algorithm that can be used to sample from any discrete log-concave distribution (e.g. the binomial and hypergeometric distributions). It is based on rejection from a discrete dominating distribution that consists of parts of the geometric distribution. The algorithm is uniformly fast for all discrete log-concave distributions and not much slower than algorithms designed for a single distribution.


Zusammenfassung
Wir erklären einen Algorithmus, der Stichproben von beliebigen log-konkaven Verteilungen (z.B. Binomial- und Hypergeometrische Verteilung) erzeugt. Er basiert auf Verwerfung von einer diskreten dominierenden Verteilung, die aus Teilen der geometrischen Verteilung zusammengesetzt wird. Der Algorithmus is gleichmäßig schnell für alle diskreten log-konkaven Verteilungen und nicht viel langsamer als Algorithmen, die nur für eine bestimmte Verteilung verwendet werden können.
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